

“El centro pediátrico de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, es uno de los ganadores del premio latinoamericano a la excelencia en higiene de manos 2015 – 2016, organizado por los hospitales universitarios de Ginebra, el Centro Colaborador de la Organización Mundial de la Salud (OMS) para la seguridad del paciente, las Sociedades Europeas para el control de infecciones y la Academia AESCULAP, institución mundial de entrenamiento en formación continua en salud con sus centros de excelencia en Alemania”, así lo notificó mediante comunicación oficial el profesor Didier Pittet, director del programa de control de infecciones del hospital de Ginebra.

A nivel latinoamericano participaron 53 instituciones de salud, 13 de Ecuador. El concurso busca fomentar y potenciar la calidad y excelencia en el control de infecciones en los hospitales.

“Su hospital ha demostrado un liderazgo excepcional en la implementación estratégica de una efectiva campaña

de higiene de lavado de manos, alcanzando una atención limpia y más segura. Esto como apoyo a los programas

de seguridad del paciente asociado de la OMS” señala la comunicación recibida.

Cabe indicar que previamente, el pasado 14 de enero, Didier Pittet, visitó el hospital Roberto Gilbert para evaluar las acciones que el hospital realiza como parte de la campaña interna y permanente “Manos limpias salvan vidas” que, desde el año 2012 promueve el hospital para el correcto aseo de manos con agua y jabón y/o el uso frecuente del alcohol gel, ambas medidas se manejan con igual eficacia en el control de infecciones.

Los hospitales ganadores del concurso son: el Hospital de Niños “Dr. Roberto Gilbert E” (Ecuador), Hospital Alemão Oswaldo Cruz (Brasil), Hospital Gral. José Francisco de San Martín (Argentina), Hospital General de Medellín (Colombia).

La premiación oficial se la efectuará en octubre durante el congreso Panamericano de Infectología a desarrollarse en México.